

PERISAI

Kodim 1405/Parepare Gelar Upacara Pembukaan TMMD Reguler Ke-123 di Kabupaten Barru

MUH. HASYIM HANIS, SE, S.Pd, C.L.E - BARRU.PERISAI.OR.ID

Feb 19, 2025 - 16:36



Komando Distrik Militer (Kodim) 1405/Parepare menggelar upacara pembukaan program TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Reguler Ke-123 Tahun 2025 yang bertempat di Lapangan PT. Aneka Jasa Grhadika

BARRU- Komando Distrik Militer (Kodim) 1405/Parepare menggelar upacara

pembukaan program TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Reguler Ke-123 Tahun 2025 yang bertempat di Lapangan PT. Aneka Jasa Grhadika, Dusun Cempa, Desa Siawung, Kecamatan Barru, Kabupaten Barru, Rabu (19/02/2025).

Upacara ini mengusung tema "Dengan Semangat TMMD Mewujudkan Pemerataan Pembangunan dan Ketahanan Nasional di Wilayah".

Bupati Barru, Ir. H. Suardi Saleh, bertindak sebagai inspektur upacara dan dalam sambutannya menyampaikan bahwa program TMMD merupakan wujud nyata sinergi antara TNI, pemerintah daerah, dan masyarakat dalam membangun wilayah pedesaan. Bupati Barru juga menekankan bahwa TMMD tidak hanya berfokus pada pembangunan fisik, tetapi juga memperkuat kekuatan sosial dan mempererat hubungan antarwarga, serta mendorong semangat gotong royong dalam membangun desa yang lebih maju.

"Program ini bertujuan untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat, terutama di wilayah pedesaan. Kami mengajak seluruh lapisan masyarakat untuk aktif berpartisipasi dalam setiap kegiatan yang ada, sehingga manfaatnya dapat dirasakan langsung oleh masyarakat," ujar Bupati Barru.

Image not found or type unknown



TMMD Reguler Ke-123 tahun ini menitikberatkan pada sasaran fisik dan non-

fisik. Di Desa Siawung, kegiatan fisik meliputi pembukaan jalan, pembuatan gorong-gorong, sumur bor, serta pembangunan Rumah Tidak Layak Huni (RTLH) dan MCK. Di Desa Binuang, program ini meliputi pengerasan jalan, pembangunan talut, pemasangan gorong-gorong, serta pembuatan plat dekker, sumur bor, RTLH, dan MCK.

Selain kegiatan pembangunan fisik, program ini juga mencakup kegiatan non-fisik berupa penyuluhan kepada masyarakat yang dilakukan oleh instansi terkait yang turut mendukung TMMD Ke-123. Selain itu, dalam rangka pembukaan TMMD, juga digelar pemeriksaan kesehatan gratis, pembagian sembako, serta pasar murah untuk membantu masyarakat setempat.

Upacara pembukaan TMMD ini dihadiri oleh berbagai tokoh penting, di antaranya Komandan Korem 141/Toddopuli Brigjen TNI Andre Clift Rumbayan, S.Sos, M.M, Kepala Kejaksaan Negeri Barru Syamsuresky, S.H., M.H, Kepala Kejaksaan Negeri Parepare Abdillah, S.H., MH, serta Forkopimda Kabupaten Barru, Kapolres Barru AKBP Dodik Susianto, S.IK, Kapolres Parepare AKBP Arman Muis, SH., S.Ik, MM, Danyon Brimob Parepare Kopol Ramli, serta tokoh masyarakat, agama, dan pemuda dari Desa Siawung.

Kegiatan TMMD ini diharapkan dapat membawa dampak positif dalam meningkatkan kualitas hidup masyarakat di wilayah pedesaan dan mempererat hubungan antara TNI, pemerintah, dan masyarakat dalam mewujudkan pembangunan yang merata dan berkelanjutan.

(Amir/mhh)